



Guerra en Medio Oriente:

El Ejército israelí rescata en Gaza a un rehén secuestrado por Hamas

EFE Y THE ASSOCIATED PRESS

El Ejército de Israel rescató ayer al rehén Kaid Farhan al Qadi, un beduino de 52 años, en el sur de la Franja de Gaza, donde permanecía secuestrado por el grupo islamista Hamas desde el ataque del 7 de octubre del año pasado.

"Su estado de salud es estable y está siendo trasladado al hospital para hacerle más pruebas médicas", indicó el Ejército en un comunicado.

La "compleja operación", según las Fuerzas Armadas, se llevó a cabo de la mano de la agencia de inteligencia interior de Israel, el Shin Bet, y permitió sacar a Al Qadi tras 326 días de cautiverio en la Franja.

En la operación participaron servicios de inteligencia. Quedan más de 100 personas en poder de los islamistas.

El principal portavoz del Ejército, Daniel Hagari, dijo que comandos israelíes rescataron a Al Qadi en un túnel siguiendo informes de inteligencia precisos, pero que no podía ofrecer muchos detalles, por la seguridad de los rehenes y soldados que siguen en el enclave palestino.

El ejército publicó videos de Al Qadi poco después de ser res-

catado. Sin afeitarse y con camiseta blanca, se le ve sentado, sonriendo, al lado de soldados israelíes antes de subirse a un helicóptero, donde fue llevado a un hospital para pruebas médicas. Parecía demacrado, pero los médicos dijeron que su condición era estable, señaló The Associated Press.

Su numerosa familia y habitantes del área de Rahat acudieron al hospital en la ciudad sureña israelí de Beersheba para darle la bienvenida.

Mientras la familia de Al Qadi esperaba para verlo en el hospital, uno de sus hermanos cargaba a su hijo menor, que nació cuando Al Qadi estaba en cautiverio y que no conocía a su padre, dijo el hermano.

"Estamos tan emocionados de verlo y decirle que estamos todos con él", apuntó un familiar, que dio su nombre como Faez, a la televisión local. "Espero que todos los rehenes regresen a casa, para que todas las familias experimenten esta felicidad", agregó.

Israel y Hamas lograron una tregua de una semana a finales de noviembre que incluyó la liberación de 105 rehenes a cambio de 240 palestinos presos en cárceles israelíes.

De los 251 secuestrados el 7 de octubre, quedan en el enclave 104 cautivos —34 confirmados muertos—, mientras que hay otros cuatro rehenes desde hace años, de ellos, dos soldados muertos, recordó EFE.



AL QADI estuvo 326 días secuestrado por Hamas.

EFE/EPH